



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Madre

Por JUAN MANUEL REYES ALCOLEA

*Madre, es tu día y vengo a regalarte
el perfume exquisito de una flor
y a través de mis versos quiero darte
lo más hondo de mí, el corazón.*

*Ciño en el tuyo, madre, todos los corazones,
y quiero quemarte en este beso ardiente
besando en tu frente todas aquellas frentes
que hoy no tienen el beso por distintas razones.*

*Beso la Madre América cuando en ti deposito
este beso, que es mezcla de calor y frescura,
y todos esos hijos que hoy no besan sus madres,
reciban en tu beso la infinita ternura.*



Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



Con el pueblo, hacia el 26 de Julio



26 DE JULIO
Victoria de ideas

Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, llamó a la unidad y a la participación de todos los revolucionarios en la segunda etapa de trabajo del presente año, la cual finalizará el próximo 26 de Julio, Día de la rebeldía nacional.

En acto público, efectuado el día 6, en Bayamo, Ortiz Barceló puntualizó que los dos requerimientos mencionados deberán caracterizar el quehacer de los granmenses, en ocasión del aniversario 71 del asalto a los cuarteles Moncada, de Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, de Bayamo.

También se trabajará por perfeccionar la labor ideológica, el fortalecimiento del Partido como órgano político y la implementación de las medidas para reimpulsar la economía, identificando las distorsiones que afectan el cumplimiento de los indicadores de desarrollo.

En la ejecución de las tareas, se pondrá énfasis particular al enfrentamiento de las tendencias negativas, el combate sin tregua ante los fenómenos de indisciplina social e ilegalidades, incompatibles con los valores y principios que rigen la construcción del socialismo en Cuba.

Otras dos etapas de trabajo están definidas en Granma para el 2024, sustentadas en cuatro prioridades fundamentales dirigidas a consolidar la obra de la Revolución, aun en las difíciles condiciones de la actual crisis económica internacional, agravada en el país por el bloqueo que aplican los gobiernos de los Estados Unidos hace más de 60 años.

JUAN FARRELL VILLA

